

Ressort: Vermischtes

Studie: Frauen finden Musiker interessanter als Sportler

Baierbrunn, 18.07.2013, 08:26 Uhr

GDN - Französische Forscher wollen herausgefunden haben, dass Frauen sich eher für Musiker als für Sportler interessieren. Wie die "Apotheken Umschau" berichtet, schickten die Forscher einen attraktiven jungen Mann mit dem Auftrag los, Frauen anzusprechen und um eine Verabredung zu bitten.

Dabei trug er entweder einen Gitarrenkoffer, eine Sporttasche oder nichts bei sich. Als vermeintlicher Musiker bekam der junge Mann in 31 Prozent der Fälle eine Telefonnummer, mit Sporttasche lediglich in neun Prozent. Mit leeren Händen war er in 14 Prozent der Fälle erfolgreich.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17903/studie-frauen-finden-musiker-interessanter-als-sportler.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com